



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 267-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Escolares agradecen al GRC por el Festival Aerodeportivo

Niños destacados de los colegios cajamarquinos participaron en vuelos de paseo, disfrutando de su primera experiencia aérea.

Los escolares más destacados -académicamente- de los colegios cajamarquinos disfrutaron de los cinco vuelos de paseo ejecutados el viernes 04 de agosto, en el marco de las actividades del Festival Aerodeportivo Cajamarca 2017, expresando los pequeños su agradecimiento al Gobierno Regional de Cajamarca, a su gobernador Porfirio Medina Vásquez y a la Fuerza Aérea del Perú - FAP por su primera y gran experiencia aérea.

Estaban programados tres vuelos, pero ante la gran acogida, la FAP realizó dos vuelos más, acción que se repetirá el sábado 05 de agosto -entre 10:00 y 11:30 a.m.- para estudiantes destacados de Cajamarca, quienes disfrutarán del espectáculo aéreo y de surcar los aires cajamarquinos por primera vez.

Los niños aparte de agradecer al Gobierno Regional Cajamarca, expresaron su alegría por que es su primera experiencia de viajar en un avión, además de solicitar a las autoridades que se repitan estos eventos para que haya más oportunidades para los escolares y población cajamarquina.

Los niños se comprometieron a compartir su experiencia con sus compañeros con la finalidad de incentivarlos para que dediquen más tiempo y esfuerzo al estudio con la finalidad de superar su rendimiento académico en sus colegios para que sean considerados en un próximo festival aerodeportivo.

En el equipo de la FAP destacó la presencia de varios pilotos cajamarquinos, quienes además llegaron con algunos de sus familiares, quienes se sumaron a la bienvenida y acogida que se le dio a los escolares para hacer más grata su experiencia de volar por primera vez en un avión.

Las autoridades de Cajamarca también ofrecieron una bienvenida y brindis de honor a la delegación de la FAP, encabezada por su Comandante General Javier Enrique Ramírez Guillén; acto al que asistió el gerente General del Gobierno Regional Cajamarca, Jesús Julca Díaz, en representación del gobernador Porfirio Medina Vásquez.

Julca Díaz saludó la presencia del equipo de la FAP y la predisposición para realizar este Festival Aerodeportivo Cajamarca, evento que promoverá el turismo en nuestra región y ofrecerá una gran oportunidad a la población cajamarquina para disfrutar de un excelente espectáculo, así como la oportunidad para que los mejores estudiantes de la ciudad compartan y disfruten de los vuelos de paseo.

El festival también considera la “Noche Azul”, concierto de la Banda Sinfónica de la FAP, en el centro de convenciones “César Alipio Paredes Canto” de la UNC, el sábado 05 a las 7:00 p.m., y luego una retreta en la plaza de armas de Cajamarca.

Las operaciones principales que ofrecerá la FAP están programadas para el domingo 06 de agosto -entre 10:00 a.m. y 12:30 p.m.- en el campo ferial de Fongal, cuyo ingreso es gratis para todos los que deseen asistir y disfrutar de este festival.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 03 de agosto de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**